



Liebe Bernerinnen, liebe Berner

Dieses Vorwort wird etwas anders sein als gewohnt. Wenn es im Züribärner erscheint, sind Bigi und ich auf unserer grossen Velotour. Wir planen von Genf aus via Frankreich nach Spanien und dann weiter nach Santiago de Compostela zu radeln. Das sind insgesamt 2'500 km. Da wird uns einiges abverlangt. Vor allem vor den Pyrenäen haben wir Respekt. Start ist am Mittwoch, 17. Mai. Wir sind dann einige Wochen unterwegs. Das Wichtigste ist, dass wir wieder gesund und wohlbehalten nach Hause kommen.

Daher wird der erste Teil dieses Vorwortes von mir sein. Der zweite Teil wird dann von Walti geschrieben.

Bereits ist das erste Drittel des Vereinsjahr vorüber. Leider zeigte sich der Mai nicht gerade von seiner besten Seite. Trotzdem konnten wir sämtliche Anlässe wie geplant durchführen. Der letzte Anlass war der Maibummel. Bei angenehmem Wanderwetter konnten wir gemütlich an der Reuss entlang nach Bremgarten bummeln. Der Regen kam erst, als wir bereits im Restaurant beim Zvieri sassen.

An der Veteranentagung und an der Vereinsreise können wir leider nicht teilnehmen. Den Grund dafür habe ich eingangs beschrieben.

Die Planung für die 1. Augustfeier ist bereits in vollem Gange. Der BVZ macht wieder mit einem Stand und den beliebten „Chässpätzli“ mit.

Im gewohnten Rahmen werden im Verlaufe des Jahres der Grillplausch, die Wanderung und der Suppen-, Spiel- und Spass-Nachmittag durchgeführt.

Ein unterhaltsames Programm erwartet Euch wieder am Unterhaltungs-Abend im November.

Der Vorstand freut sich sehr, an all diesen Anlässen viele Besucher begrüßen zu können.

Viele sonnige Sommertage, gute Gesundheit, viel Spass und hoffentlich auf ein baldiges Wiedersehen.

Bernhard Huser

* * *

35 Mitglieder nahmen am 1. April an der 143. GV im Hotel Landhus teil.

Am gleichen Ort trafen sich am 20. Mai 29 Teilnehmer zum 99. Veteranentag und am Maibummel waren es 13 «Wandervögel». (s. Berichte in dieser Nummer)

Die Vereinsreise war mit 28 unternehmungslustigen Mitgliedern und Gästen ein vergnüglicher Anlass. (s. Bericht in dieser Nummer).

Auch ich wünsche viele warme und schöne (Ferien)tage.

Euer Walter Bärtschi